
質問者 質問項目

岡　つよし
（自由民主党）

１　令和５年度決算と今後の財政運営について
２　県立大学無償化のあり方について
３　県庁舎のあり方について
（１）整備方針について
（２）整備にあたっての財政負担の軽減について
４　兵庫県職員公益通報制度の適切な運用について
５　分収造林事業について
（１）分収造林契約解約後の市町管理に至った考え方等について
（２）解約の実効性・実現可能性と、全解約とならない場合の森林管理について
（３）森林資産の評価における課題について
（４）機構の債務超過状態が経営に及ぼす影響や問題について
６　企業庁が果たす役割について
７　阪神・淡路大震災を風化させないために

質問者 質問項目

さかた　たかのり
（維新の会）

１　令和５年度の決算の評価について
２　公社等のあり方について
３　県庁舎のあり方について
４　不妊治療対策について
５　中小企業融資制度及び本年の中小企業動向について
６　ポストコロナを踏まえた病院事業会計について
７　ＡＩ技術を活用したサイバーパトロールによる特殊詐欺対策について
８　インターネット上の人権侵害への対応について

質問者 質問項目

島山　清史
（公明党）

１　令和５年度の県政運営について
（１）ガバナンスと内部統制について
（２）県民ボトムアップ型県政の取組について
２　南海トラフ地震を想定した県庁舎整備について
３　総合的なスポーツ行政の推進とスポーツ推進計画への対応について
４　県立大学の授業料等無償化と高等教育への支援について
５　障害者芸術文化活動の振興について
６　フリースクールに通う不登校児童生徒に対する経済的支援について

質問者 質問項目

黒田　一美
（ひょうご県民連合）

１　公益通報への取り組みについて
（１）兵庫県行政への外部通報の取り組み強化について
（２）公益通報者保護制度の県民への広報・周知の取り組みについて
２　県民のための信頼される兵庫県行政づくり
（１）職員の不安解消と県政の推進について
（２）県内企業商品の受領に関連した産業労働部長の訓告処分及び警察からの事情聴
取について
３　職員の働き方と庁舎整備について
（１）出勤率を決める必要性について
（２）県教育委員会事務局庁舎のあり方について
４　高等教育への授業料支援、負担軽減の推進について
５　阪神タイガース、オリックス・バファローズ優勝記念パレードを公務として担う
必要性について

決算特別委員会質問事項一覧（10月18日　総括審査）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


